

ABSTRAK

Lusi Dian Nur faiq, 2021, *Implementasi Supervisi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kemampuan Guru Melaksanakan Kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2*, Skripsi Fakultas Tarbiyah, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Ali Nurhadi, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci: *Supervisi Pendidikan, Kemampuan Guru, Kurikulum 2013*

Supervisi kepala sekolah merupakan kegiatan pembinaan atau perbaikan yang dilakukan oleh kepala sekolah berupa pelayanan dan bantuan terhadap para guru dalam meningkatkan kemampuannya melaksanakan tugasnya secara efektif dan efisien sebagai seorang pendidik.

Berdasarkan hal ini, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana implementasi supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2; *Kedua*, Apa saja faktor penghambat implementasi supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2; *Ketiga*, Apa saja Upaya-upaya dalam meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2 melalui kegiatan supervisi.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu kepala SDN Pagendingan 2. Wali kelas VI, dan Wali kelas V, dengan prosedur pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Implementasi supervisi kepala sekolah untuk meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 sangat penting untuk di terapkan di SDN Pagendingan 2, karena menghasilkan beberapa peningkatan terhadap mutu pendidikan yang ada di lembaga pendidikan tersebut. supervisi yang dilakukan kepala sekolah menggunakan beberapa teknik supervisi, meliputi observasi kelas, kunjungan kelas, rapat bulanan, dan diskusi individu antara kepala sekolah dengan guru. *Kedua*, faktor penghambat dalam implementasi supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2 yaitu manajemen waktu yang kurang baik, faktor kesehatan dan usia guru, serta terbatasnya media pembelajaran. *Ketiga*, Upaya-upaya untuk dapat meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum 2013 melalui kegiatan supervisi kepala sekolah yaitu upaya pemberian motivasi yang dilakukan kepala sekolah kepada para guru, pembinaan dan bantuan yang dilakukan kepala sekolah kepada guru dalam memilih perangkat pembelajaran serta mengecek kelengkapan perangkat pembelajaran yang dimiliki guru sebelum mengajar, pembinaan terhadap guru dalam meningkatkan kemampuannya dalam menguasai media pembelajaran berbasis IT, serta upaya kepala sekolah dalam meningkatkan kemampuan guru melaksanakan kurikulum dan dalam memecahkan permasalahan yang ada di lembaga pendidikan ini melalui kegiatan diskusi baik ketika rapat berlangsung atau diluar forum rapat.